

Stuttgart, 22.11.2019

Haushalt 2020/2021

Unterlage für die 1. Lesung des Verwaltungsausschusses zur nichtöffentlichen Behandlung am 26.11.2019

Welthaus barrierefrei machen

Beantwortung / Stellungnahme

In den Räumlichkeiten des Instituts für Auslandsbeziehungen (ifa) befinden sich im 1. OG: Welthaus Stuttgart e.V. mit Büroräumen und dem Veranstaltungsraum „Globales Klassenzimmer“, Engagement Global und ein Büro des Welcome Center Stuttgart. Die genannten Mieter nutzen das Globale Klassenzimmer für ihre Gruppenveranstaltungen, vielfach mit verschiedenen Kooperationspartnern (Migrantenorganisationen, Arbeitsmarktakteure, SI-IP u.a.).

Zu den Hauptnutzern des Globalen Klassenzimmers zählen Schulklassen, die regelmäßig an Veranstaltungen zur Nachhaltigkeit, globaler Gerechtigkeit und lokaler Verantwortung für diese Themen teilnehmen. Das Globale Klassenzimmer ist somit ein zentraler außerschulischer Lernort für entwicklungspolitische Bildungsarbeit und für nachhaltige Entwicklung in Stuttgart.

Der Zugang zum Globalen Klassenzimmer erfolgt über den Treppeneingang im Innenhof des ifa und ist somit nicht barrierefrei.

Der Verein Welthaus Stuttgart bemüht sich seit längerem um einen behindertengerechten, barrierefreien Zugang zu den Räumlichkeiten im 1. OG.

Das Welthaus hat einen Kostenvoranschlag für einen Außenlift in Höhe von 17.000 € eingeholt. Das Angebot wird noch geprüft.

Vor der Umsetzung der Maßnahme ist die Zustimmung des aktuellen Vermieters (ifa) einzuholen.

Vorliegende Anfragen/Anträge:

630/2019 FrAKTION LINKE SÖS PIRATEN Tierschutzpartei

Erledigte Anfragen/Anträge:

Dr. Alexandra Sußmann
Bürgermeisterin

Anlagen

--

